

OUVRIR LE TEMPLE DANS LA CITÉ

Grande ville

*Au cœur du monde - Accueillir la diversité des talents - Approfondir notre vie en Christ
Rayonner la joie de l'Évangile - Ouvrir le temple et la communauté*

Il est une FOI, voyage à Saint Eloi

D'après l'équipe de pilotage

A Rouen, le temple Saint Eloi est un lieu privilégié. Ancienne église catholique construite en 1228, située à l'entrée de l'hyper-centre historique, à proximité immédiate d'une zone de circulation douce, il suffit d'en ouvrir les portes pour que des personnes entrent jeter un œil.

L'idée germe dans la tête de plusieurs personnes après la pandémie ; « et si on faisait naître un nouveau souffle dans la paroisse en nous appuyant particulièrement sur le temple Saint Eloi ? »

Le projet *Il est une FOI, voyage à Saint Eloi* voit le jour pour faire rayonner le message de l'Évangile en s'appuyant sur la valorisation et l'ouverture du temple, en profitant de trois moments clefs en 2023 : 220 ans de l'affectation de l'église au culte réformé, 60 ans du discours *I have a dream* de Martin Luther King, Armada (rassemblement mondial de voiliers).

EGLISE LOCALE DE ROUEN
RÉGION NORD-NORMANDIE

Contact :
eglise.protestante.unie.rouen@gmail.com



LES POINTS FORTS

Un nouveau souffle pour les membres de la paroisse

Fédérer des talents locaux pour créer des événements paroissiaux mensuels ouverts et invitants

Profiter de l'emplacement du temple pour que le message de l'Évangile rayonne

Accueillir les personnes de passage qui viennent pour des événements organisés par la ville ou d'autres associations

Articuler des temps de fête, de réflexion, de prière...

Programmer par la confiance

Le défi était de proposer un événement par mois sur l'année 2023. Un peu de bouche-à-oreille, un fragment d'envie de créer, la joie des relations fraternelles avec des associations proches de l'Église (Entraide, Cimade, Bible à Rouen...) et c'est une vingtaine de dates qui viennent fleurir l'agenda.

Une équipe est chargée de trouver les intervenants (conférenciers, artistes...)

Un soin particulier est apporté à la communication, la prise en charge technique des événements (sono, captation vidéo, billetterie...)

Au menu

Cultes festifs avec les jeunes

Concerts et ateliers d'écriture (Gospel, Slam, Orgue...)

Conférences (Dialogue interreligieux, Laïcité, Martin Luther King, Christianisme social...)

Parcours méditatifs (Caravane de la foi, temps de méditation)

Expositions (Cabanes rêvées, La foi comme..., Le monde comme Jardin)

Temps festifs (Soirée des talents, Kermesse, Flashmob, Soirée louanges, Christmas Carols, Repas partagés)

A retrouver

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLVknBIVZ4xNKVFdMrr9Hlv3TD8Lx-MneN>

CO-CONSTRUIRE ET IMPLIQUER

- Un temps pour réfléchir à plusieurs
- Le conseil presbytéral donne le feu vert en mai 2022
- Une équipe d'une dizaine de personnes (avec un trio de pilotes) est nommée
- La transversalité est de mise : les différents groupes de la paroisse s'impliquent, les paroissiens sont sollicités dans le cadre des événements créés

DES RESSOURCES À PARTAGER

- Fiches action pour l'organisation et le suivi d'un événement
- Plan de communication (papier, web, réseaux sociaux, radio)
- Courrier type de demande de matériel
- Courrier type de demande de subvention

Prenez contact avec l'Église locale
eglise.protestante.unie.rouen@gmail.com

Après quelques mois...

Il est encore un peu tôt pour savoir comment ce témoignage est reçu dans la ville. Beaucoup de paroissiens se sont réunis autour de ce projet (prières, intérêt régulier, soutien amical...) même si ce n'est pas toujours concret lors du montage des événements.

Dans une communauté où se vit une grande diversité théologique, nous sentons que ce projet permet de transmettre une dimension évangélique d'accueil d'autrui et qu'il annonce la Grâce de Dieu par une diversité d'approches comme le Christ rencontre chaque personne de façon particulière.